
本报讯 7月26日，我区召开
工作思路研讨会，围绕“统筹疫情
防控和经济社会发展，苦干实干、
正气大气，推动优势更优、短板不
短，实现金坛持续快速崛起，奋进
苏南发展第一方阵”方向，深入谋
划今年下半年及今后一个时期我
区的发展思路、工作重点和推进
举措。区委书记狄志强主持会议
并讲话，陆秋明、王跃中、陈锁龙、
刘国新、俞金红等区四套班子领
导及区人民法院、区人民检察院
主要负责同志参加会议。

研讨会上，与会人员分别结
合自身工作和金坛发展实际谈目
标、话举措，并围绕持续推进两个
加快、培育产业集聚、优化营商环
境、资源要素保障、推动科技创
新、区域融合发展、干部队伍建
设、提高城市管理能力、营造法治

环境、提升教育医疗养老水平等
进行了深入探讨。

狄志强在讲话中从三个方面
分析当前形势、提出工作思路。

一是金坛近几年因为出众才
得以入局。狄志强指出，自区第
十三次党代会以来，全区广大干
部群众大力弘扬“苦干实干、正气
大气”时代精神，经济社会实现了
持续快速发展，经济总量在苏南
44个县市区中不断进位，群众对
金坛发展的感受度不断提升，各
级干部干事创业的氛围进一步浓
厚，发展基础得到进一步夯实，但
同时也面临土地、环境容量等资
源更趋紧张的形势。

二是金坛发展正经历重大变
局，要防止再次出局。狄志强表
示，习近平总书记多次指出，当今
世界正处于百年未有之大变局，

新的国际格局正在形成，新的现
代化模式正在得到承认，新的工
业革命正在到来，新的全球问题
正在出现。金坛在这样一个大的
变局当中，不进则退，小进也是
退。金坛要防止地域边缘化、脱
离一体化、发展低速化。

三是大力度推动破局，持续
保持出众。狄志强指出，要坚持
系统化思维、系统化创新、增添
发展新动能，摒弃发展负能量。
要与常州主城区联动一体发展，
打造长三角产业发展新地标，建
设苏南科技成果转化基地。要
更大力度推进项目招引和项目
建设，使项目真正转化为金坛产
业发展成效，同时大力度推动现
有企业加快转型升级，通过实施

“十百千”计划，为金坛“十四五”
经济总量再上新台阶提供支撑。

狄志强最后指出，区四套班
子领导和区法检两院负责同志要
从思想上引领地方发展、引领单
位发展。要善于指导各部门、各
板块开展各项工作，推动区委区
政府决策部署得到有效贯彻落
实。要高标准、快节奏、见成效，
运用市场化思维谋划各项工作，
确保工作不反复，确保城市建设
和经济发展不留遗憾。

区委副书记、代区长陆秋明
围绕区委目标任务、围绕两个加
快、如何集聚金坛人气等做了交
流发言。陆秋明指出，金坛要努
力打造常州最美城区，用好山

水、产业、人文品牌，吸引各类人
才向金坛集聚、到金坛创业就
业。要抢抓国家城乡融合发展
试验区战略机遇，积极融入南京
都市圈，坚持常金一体化发展战
略，主动对接常州西进，争取国
家、省、常州市资源向金坛释放。
要深入谋划“十四五”发展规划，
促进开发区东扩做强、主城区南
移做美、各板块组团做优、两个
度假区做热。要狠抓项目招引、
做优产业平台、营造干事创业氛
围、坚持改革创新，为打造常州
最美城区提供支撑。
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7 月 31 日，本周五上午 10:
00-11:00，公安分局相关负责
人将走进《政风热线》直播室。
市民可以拨打电话 82330089、
82332089，或 是 发 送 留 言 到

“ 金 坛 第 一 时
间 ”、“ 金 坛
FM89”、“金坛网”

微信公众号参与节目。如果
您在日常生活中有什么咨询
或投诉，可随时拨打金坛区政
府公共服务热线 12345。周五
上午 10:00-11:00，金坛人民广

播电台、金坛手机台将全程直
播，欢迎收听收看。《金坛时
报》将同步刊登政风热线相关
直播内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告

本报讯 在“八一”建军节来
临之际，昨天上午，区领导狄志
强、陆秋明等带着 56 万金坛人
民的深情厚谊，开展双拥慰问活
动，向部队官兵和军属家庭致以
节日的祝福和诚挚的问候，对他
们多年来大力支持我区经济社
会发展表示衷心感谢。

狄志强、陆秋明慰问了区
人武部和预备役通讯营官兵。

区委常委、区人武部政委朱建
清表示，今年以来，区人武部始
终把抓准备谋打赢作为第一要
务、第一责任，单位全面建设和
后备力量建设呈现稳中有进、
整体跃升的良好势头，出色完
成了疫情防控、训练比武等各
项工作，为地方长期和谐稳定
做出了积极贡献。

区委书记狄志强希望区人

武部官兵在认真做好常态化军
事斗争准备的同时，积极参与地
方经济建设，继续做好抢险救
灾、应急维稳和扶贫帮困等工
作，为金坛实现在苏南板块快速
崛起做出新的贡献。

区领导陶伟、王晓航前往消
防救援大队进行慰问。区领导
表示，近年来金坛经济社会发展
取得的新进展、新成效，与消防
救援队伍密不可分。希望消防
救援队伍继续发扬优良传统，全
面提升防灾减灾救灾能力，有效
维护全区人民群众生命财产安
全和社会稳定。

副区长朱霞先后前往武警
金坛区中队和军休所进行慰问,
希望官兵们不断提高执勤处置
能力，在保护群众生命财产安
全、维护社会和谐稳定方面发挥
积极作用；希望老同志们保重身
体，继续关心金坛发展，共同推
动我区各项事业高质量发展。

陈玉婷/文 吴文婷/摄

同庆建军佳节 共叙鱼水深情
狄志强、陆秋明等区领导开展双拥慰问活动

我区召开工作思路研讨会

更大力度推进两个加快
打造长三角产业发展新地标

本报讯 面对新冠肺炎疫
情的影响和复工复产的压力，
位于直溪镇的江苏斯威克新
材料股份有限公司审时度势、
改变策略，果断加大投资，上
半年产销实现逆势增长。

在江苏斯威克新材料股
份有限公司的生产车间，该公
司 P4 工厂生产运营部经理李
强国告诉记者，32条生产线正
全力生产EVA胶膜等产品，每
天产量 55—60万平方米，但即
使这样还来不及交付。

江苏斯威克新材料股份有
限公司顶住疫情压力，于2月29
日全面复工复产。进入二季度
后，国外疫情爆发，下游客户端
组件厂开始停工，公司发展面
临巨大挑战。江苏斯威克新材
料股份有限公司副总经理朱志
坚表示，几条生产线临时停了
几天后，公司立即调整客户结
构，迅速补足了订单。

针对优质客户调整订单，
这是江苏斯威克新材料股份
有限公司二季度抢抓市场的

一大措施。要想有产出，必须
要有投入，公司决定新增 11
条生产线。第一批新投入的
生产设备仅花了 12 天时间，
便完成了安装、调试、投产，助
力公司二季度产能爬坡。江
苏斯威克新材料股份有限公
司设备主管尹涛表示，新增的
生产线无论是在挤出量还是
在工艺优化上，都较老设备有
较大程度的升级，提升了 25%
的产能。

一手抓客户，一手抓投入，
江苏斯威克新材料股份有限公
司“两手抓”让企业实现了稳步
发展。依托我区较为完整的光
伏产业链，该公司与东方日升、
亿晶光电、正信等中端客户携
手，进一步释放产能。今年上
半年，公司工业开票销售收入
较去年同期增长16%，力争全年
增长超30%。 陈月乔

斯威克公司：

上半年开票销售同比增长16%

“决战 2020·年中特别报道”，聚焦我区上半年
统筹疫情防控和经济社会发展亮点、特点，上下同
心谱写决胜“十三五”奋进新曲。金坛区融媒体中
心全媒打造，本报即将推出，敬请关注。

“决战2020·年中特别报道”
栏目预告

作为宁杭经济带的重要节点，我区以山水资源为题眼，正全力将长荡湖打造成为金坛
南部高质量发展的有力引擎。


